



9/18

日頃の感謝の気持ちを込めて 城里町敬老会・金婚式典を開催

コミュニティセンター城里において、城里町敬老会・金婚式典を執り行いました。本年度は、町内にお住いの75歳以上の方3,836人を招待し、金婚式典では、結婚50年を迎えられたご夫婦10組に記念品を贈呈しました。町長はあいさつで、「さまざまな社会の試練に耐えられ、長年にわたり地域社会の発展に多大なる貢献をされたことに、心から感謝します。いつまでもお元気でいてください。」と敬意を表しました。式典後には「劇団いばらき～水戸黄門～」による演劇が行われ、楽しい時間を過ごしました。



9/7~10

城里町からヨーロッパへ イタリアで古内茶を提供

茨城県の友好提携都市であるイタリア＝エミリア・ロマーニャ州都ポローニャで、オーガニックや健康食品・製品に特化したヨーロッパ最大級の見本市「SANA 2023」が開催され、古内茶が提供されました。この見本市は、海外販路開拓を目指す県内事業者の支援を目的に、自然食品やオーガニックにこだわった製品を県が募集し、出店されました。

出席した県営業戦略部国際渉外チームの担当者より、現地で「非常に美味しい」とのお声を多く頂き、大好評だったとの報告を受けました。



9/27

親子で楽しむ 音楽リズムあそび

常北保健福祉センターにおいて、町母子愛育会主催の「親子で楽しむ音楽リズムあそび」が開催されました。この教室は、音楽を通して親子がふれあい、お子さんの豊かな情緒を育み、保護者がリラックスして前向きに育児に取り組むことを目的としています。講師の「NPO法人リズムロード水戸」音楽療法士、馬立 明美さんは「お子さんを無理に参加させようとしなくても、見守っていれば大丈夫です」と話され、参加した保護者からは「子どもが楽しそうだった。また参加したい」との感想が寄せられました。



9/24

いきいき城里 勾玉・管玉ネックレス作り教室

茨城県埋蔵文化財センター「いせきびあ茨城」において、「勾玉・管玉ネックレス作り教室」を開催し、町内から30名の方が参加しました。

縄文時代の装飾品で、魔除けやお守りとされた勾玉の歴史について講義で学んだ後、紙やすりを使い石を丸く削り、それぞれ参加者がオリジナルの勾玉・管玉ネックレスを作りました。参加者からは、「勾玉の形を作ることが難しかったけど、すごく楽しかった」「また参加したい」などの感想が寄せられました。



9/30

ふるさと魅力発見隊事業 稲刈り&きのこ狩り体験

小勝地内の圃場において、「稲刈り&きのこ狩り体験」が開催されました。この取り組みは、茨城県の「ふるさと魅力発見隊事業」を活用し、水のきれいなお米の産地PRと、中山間地域における国土の保全や水源のかん養など、多面的な機能の役割を広く理解してもらうことを目的として実施されました。

昼食には、ななかいの里生産研究部会が生産したお米を使ったお弁当などが提供され、午後からはきのこ狩り体験も行われました。城里町の豊かな自然を体感できるイベントとなりました。



9/29

ゲートボール城里チーム 全日本選手権に向け表敬訪問

栃木県さくら市で10月21日(土)、22日(日)に開催される「文部科学大臣杯 第39回全日本ゲートボール選手権大会」出場に向け、城里チームが町長を表敬訪問しました。

城里チームは、2022年度G-1茨城大会で14勝6負の好成績で優勝杯、ゲートボール振興議員連盟杯を手にし、日本選手権の茨城県代表となりました。

なお、大会結果は惜しくも決勝リーグ進出とはなりませんでしたが、平均年齢79.6歳の大会最高齢チームとして健闘されました。



10/6

循環型社会を目指して 水平リサイクルが始まります

城里町とサントリーグループは、回収した使用済みペットボトルを再度ペットボトルに再生する技術「ボトルtoボトル」水平リサイクルに関する協定を締結しました。

「ボトルtoボトル」水平リサイクルは、資源を繰り返し利用でき、石油由来原料から新たにペットボトルを作るのに比べCO2を約60%削減できるメリットがあり、町民の皆さんから出されたペットボトルの更なるリサイクル促進を図り、脱炭素社会の実現と循環型社会の形成を促進していきます。



10/5

食生活改善推進協議会 合同研修会を開催しました

コミュニティセンター城里において、中央保健所・水戸市保健所管内6市町の食生活改善推進員の代表など約130名が一堂に集い、4年ぶりに合同研修会が行われました。講演会では、プロスポーツ選手の栄養サポートなどで活躍されている管理栄養士・健康運動指導士の花谷 遊雲子さんを講師に迎え、「ハツラツ健幸生活の秘訣」をテーマに食事の工夫や運動のやり方について学ぶことができました。各協議会の活動発表では、それぞれの地域に合わせた特徴ある活動が紹介されました。